





SÍNTESIS MATUTINA

10 de marzo 2025

Comunicación Social

PRODECON

Impuesto rosa genera una mayor carga tributaria para las mujeres, terminan pagando más IVA EL Economista

El llamado impuesto rosa genera una mayor carga tributaria para las mujeres, en particular en el pago del Impuesto al Valor Agregado (IVA), dijo la contadora Gloria Franco Vargas, directora general de Orientación y Asesoría al Contribuyente de Atención Personalizada en la Prodecon.

FISCALES

Ampliarán IVA cero a productos menstruales Reforma

La Corte se perfila a autorizar a Walmart para que aplique tasa cero de IVA a todos los productos relacionados con la menstruación que ofrece en sus tiendas, y no sólo a tres que autorizó el Congreso en una reforma vigente desde 2022.

<u>Declaración anual 2024: ¿En qué casos no aplica la devolución automática y qué</u> hacer si no la recibes? El Financiero

Si al terminar la **declaración anual de impuestos** te queda un saldo a favor, puedes solicitarle al Servicio de Administración Tributaria **(SAT) una devolución**; sin embargo, en ciertos casos toma tiempo o debes tramitar documentos para que tengas tu dinero de regreso.

DOF

Banco de México

<u>Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera</u> pagaderas en la República Mexicana.

El **Banco de México**, informa que el tipo de cambio obtenido el día de **hoy** fue de **\$20.2830 M.N.** (veinte pesos con dos mil ochocientos treinta diezmilésimos moneda nacional) por un dólar de los EE.UU.A.

CDMX

Asisten 200 mil mujeres a marcha del 8M en el Zócalo La Jornada

Autoridades del **gobierno capitalino** informaron que la marcha con motivo del **Día Internacional de la Mujer** tuvo una asistencia de más de **200 mil mujeres** y transcurrió de manera pacífica por lo que concluyó con **saldo blanco**.

<u>Corredor zonal de Xochimilco obliga al transporte público a mejorar servicio:</u> <u>AMTM</u> La Jornada

El **Corredor Zonal Xochimilco**, en la **Ciudad de México**, mismo que opera desde el 17 de enero para cubrir una demanda estimada de casi **110 mil viajes diarios** entre lunes y viernes, de diversas poblaciones de difícil acceso en la demarcación, es una innovación vial con la que ahora deberán cumplir los concesionarios de todos los vehículos de transporte público que circulan en la CDMX, señaló, la **Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM).**

NACIONALES

Espera Sheinbaum librar aranceles por el acuerdo del T-MEC Reforma

En medio de las **tensiones comerciales** con **Estados Unidos**, la Presidenta **Claudia Sheinbaum** confió en que el Presidente **Donald Trump** no imponga **aranceles** recíprocos a México, debido a que existe el **T-MEC**.

<u>Sheinbaum ofrece combatir fentanilo; exige detener entrada de armas</u> El Universal

La presidenta **Claudia Sheinbaum** manifestó su optimismo de que el próximo 2 de abril **Estados Unidos no aplique aranceles** a **productos mexicanos**; además, al ofrecer **seguir deteniendo el tráfico de fentanilo**, llamó al gobierno vecino a "aplicarse" en **no permitir el ingreso de armas** de alto poder a México.

PAN deja al aire una alianza con PRI en 2025 El Universal

El Consejo Nacional del PAN postergó la determinación de ir en alianza con el PRI para las elecciones que se realizarán en los estados de Durango y Veracruz el próximo 1 de junio.

ECONÓMICO

<u>Cambios en SHCP: renuncia de Ramírez de la O; Amador Zamora, el nuevo</u> secretario El Economista

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) se reestructura con cambios a su interior con la renuncia de Rogelio Ramírez de la O, quien será sustituido por Edgar Amador Zamora en medio de un año marcado por la incertidumbre de los aranceles y donde se espera la consolidación fiscal.

Banxico podría seguir recortando la tasa: BNP Paribas El Economista

El **impacto de la incertidumbre** por la **postergación** mensual de **aranceles** en las inversiones ya está incorporado en la expectativa de crecimiento que tiene BNP Paribas para el **Producto Interno Bruto (PIB)** de México advirtió la economista para el país, Pamela Díaz Loubet.

Precios globales de alimentos suben 8.2% El Economista

Los precios mundiales de los productos alimenticios básicos subieron en febrero, impulsados por el aumento de los precios del azúcar, los lácteos y el aceite vegetal, informó la **Organización de las Naciones Unidas** para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

<u>Ante incertidumbre por Trump, no hay prisa por ajustar tasas: Powell</u> El Economista

Jerome Powell, **presidente** de la Reserva Federal **(Fed)**, advirtió sobre la elevada incertidumbre que rodea a las **políticas económicas** del presidente estadounidense, **Donald Trump**, y sus efectos, señalando que el banco central no tiene por qué apresurarse a **ajustar las tasas de interés**.